

Inicia la “IV Muestra de Cine Internacional Memoria Verdad Justicia”

Escrito por Redaccion

Martes, 09 de Abril de 2013 03:17 - Actualizado Martes, 09 de Abril de 2013 03:30



La inauguración de la IV muestra de Cine Internacional Memoria Verdad Justicia que es un evento anual que ofrece al público un espacio para apreciar el buen cine, que relata, que recuerda, que interpreta, que provoca y que nos permite mirar hacia el mundo y hacia nosotros mismos, se realizara el Jueves 18 de abril a las 18 Horas en la gran Sala Efraín Recinos.

La Admisión es gratuita, los boletos puede solicitarse en: Casa Cervantes y Librería Sophos.